



学年のようす



それぞれの学年での子どもたちの活動を紹介します。

1年

11月15日(水)に、横浜 DeNA ベイスターズ選手 OB コーチを招いて、ボールを使った「投げる」「打つ」の野球動作を教えてくださいました。子どもたちは、コーチの説明や実演を見聞きし、バットを大きく振ったり、腕を大きく強く振ってボールを投げたりする動作を真似していました。

体験を終えた子どもたちは、「最初は緊張したけれど、野球ってこんなに面白いスポーツなんだね。」「DeNA ベイスターズのファンになった！」などの感想をもつことができました。



2年

11月10日(金)に、よこはま動物園ズーラシアへ遠足に行きました。気温が低く、小雨が降る中で始まったグループ活動でしたが、全員がチェックポイントを通過し、予定時間内に見学を終えて集合場所に戻ってくることができました。

後半の見学の時間には、「ライオンのたてがみてかっこいいね。」「ソウってこんなに大きいんだね。」など、様々な会話をしながら、マナーを守って活動することができました。

次年度の社会科見学で、この経験を生かしてほしいと思います。



3年

11月21日(火)に、社会科の学習で東急ストアたちばな台店に見学に行きました。

夏休みに行った「買い物調べ」をもとに、疑問に思ったことや知りたいことを出し合いました。子どもたちは、店の売り上げを高めるために、「値段」「品揃え」「新鮮さ」「サービス」「商品の置き方」などの工夫を予想した上で、見学をしました。

現地での子どもたちは、公共施設であることを意識し、マナーを守って行動することができました。また、お店の方のお話の中から、スーパーマーケットでは様々な仕事内容の人たちがいて、互いに協力していることにも気が付きました。

今後も自分たちの生活と関連させながら学習に取り組んでいきます。



4年

11月23日(木)、24日(金)に、上郷へ宿泊体験学習に行ってきました。はまぎんこども宇宙科学館では、プラネタリウムを鑑賞したり、科学実験を体験したりしました。

上郷森の家では、部屋レク、合唱練習、入浴、キャンドルファイヤー、ウォークラリーと学年の友達と一緒に初めての宿泊を楽しみました。

11月28日(火)には、青葉公会堂での音楽会に参加しました。区内の3、4年の子どもたちとの初めての交流でした。「With you smile」「エーデルワイス」のいずれの曲も、きれいな歌声と素晴らしいリコーダーの演奏でした。



5年

11月2日(木)に、脱穀活動を行いました。

今回もみだけっ子田んぼを管理していただいている村田さんをはじめ、夢教育応援団の皆様にご協力をいただき実施しました。

11月とはいうもののまだまだ暑い中、子どもたちは協力して一生懸命に稲わらを機械まで運び、脱穀の終わった稲わらを田んぼに広げていました。

同日、夕刻に村田さんと教師たちが協力して粃すりをし、粃は玄米になりました。田植え、稲刈りと自分たちが携わった稲がついにお米となりました。今年度も給食に登場する予定です。

ご支援いただいたみなさんのおかげでよい学習になりました。ありがとうございました。



6年

11月2日(木)に、みだけ台中学校のオープンスクールへ行ってきました。子どもたちは、開校式後、グループに分かれて授業見学や部活動体験をしました。授業見学では、実際に中学校の教室や授業の雰囲気を楽しみ、小学校の学習との繋がりが違いを感じていました。

部活動体験では、中学生に交じって活動を行いました。吹奏楽部では実際に楽器に触れることができ、サッカー部では中学生と試合をすることができました。普段経験できない時間を存分に楽しんでいる様子でした。

中学校での生活を見すえながら、残りの小学校生活を過ごしていきます。



6組

テラスの畑で育てているサツマイモの収穫をしました。ツルを抜き、イモを傷つけないようにシャベルで慎重に土を掘り起こして、手でそっと探っていきます。「そこ、見えてる。」「あった。」「すごい。」「大きい。」と、あちらこちらから喜びの声が上がりました。

現在、調理実習に向けた事前学習を進めています。子どもたちは、とても楽しみにしている様子です。

